

El Vaticano no juzgará política de los países

Ciudad del Vaticano, octubre 20. (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo Segundo, primer Pontífice proveniente de un país comunista, declaró hoy que no corresponde al Vaticano juzgar los sistemas políticos individuales en sus relaciones diplomáticas.

"Sostener relaciones diplomáticas no significa necesariamente la aprobación de tal o cual régimen. Ese no es asunto nuestro", dijo el Pontífice.

Juan Pablo, de nacionalidad polaca y primer Papa no italiano en 455 años, informó de la futura política de su pontificado a más de 100 diplomáticos acreditados en el Vaticano. El nuevo líder de los 700 millones de católicos del mundo, será consagrado for-

malmente como "supremo pastor" en una misa al aire libre el domingo, frente a la Basílica de San Pedro y cientos de fieles viajarán especialmente desde su nativa Polonia para la ceremonia.

Un vocero del Vaticano dijo que entre las numerosas delegaciones asistentes habrá dos de Varsovia y Cracovia, donde Juan Pablo era arzobispo.

Cada delegación polaca estará integrada por alrededor de 300 personas.

Desde Polonia

Dos vuelos especialmente contratados llegaron hoy desde Polonia transportando cre-

Pasa a la página 22

Hoy llegan a Miami primeros 46 presos políticos de Cuba

Miami, octubre 20. (UPI). Los primeros 46 presos políticos cubanos a los que se permite dejar las cárceles de Fidel Castro llegarán mañana a Miami a bordo de un avión especialmente fletado, para vivir al lado de parientes a los que no han visto en más de diez años. Con ellos vendrán además 25 miembros de sus familias a los que desde hace largos años el gobierno de Castro nunca les permitió que salieran de Cuba, según informaron las autoridades judiciales de Estados Unidos.

Con el fin al parecer de congradarse con Estados Unidos, Castro ofreció hace varias semanas dejar en libertad a dichos

presos, entre los que vendrán dos comandos que se habían exiliado en Estados Unidos y que fueron capturados en 1966, cuando trataron de realizar una incursión armada en La Habana.

Las autoridades judiciales de

Pasa a la página 28

Funcionario universitario baleado en Padua, Italia

Padua, Italia, octubre 20. (UPI). Terroristas de izquierda balearon a un funcionario de la Universidad de Padua que trataba de poner fin al saqueo sistemático de los comedores universitarios, informó hoy la policía. Dos hombres con el rostro cubierto se aproximaron a Gianpaolo Mercanzin cuando éste se dirigía a su oficina y uno de ellos le descestró cuatro tiros en las piernas. Los dos atacantes se dieron a la fuga en una motocicleta.

Mercanzin alcanzó a anotar el número de la licencia de la moto que fue ubicada posteriormente y que, según informó la policía, era robada.

Un llamado anónimo en Venecia indicó que el ataque era obra del

"Frente Combatiente Comunista", uno de los muchos grupos terroristas de izquierda y derecha que operan en Italia.

En el presente año 19 personas han muerto víctimas de ataques terroristas y muchas más han sido baleadas en las piernas. Catorce

Pasa a la página 28

Continúa baja en Bolsa de N. York

Nueva York, octubre 20 (UPI). La continuidad de las alzas del interés bancario hizo que los precios declinaran hoy en un amplio

Pasa a la página 17



ACTOR. Nueva York, octubre 20. (AP). El actor Gig Young durante una escena en 1969. La policía dijo haberlo encontrado muerto en su apartamento.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN TABERNACULO. Detroit, octubre 20. (AP). Michael Hogh Lord h., de 11 años de edad, natural de Windsor, Ontario, se dispone a colocar su mano sobre la cabeza de un adulto durante un servicio religioso en el tabernáculo de la fe, en Detroit. El pequeño Michael es considerado profeta.

Princesa Carolina ilesa al caer ascensor que ocupaba

París, octubre 20. (UPI). La princesa Carolina de Mónaco y su esposo Philippe Junot, resultaron milagrosamente ilesos anoche cuando el ascensor que ocupaban se precipitó desde el tercer piso del Teatro Champs Elysees, informaron hoy fuentes de esa sala. La pareja estaba abandonando el teatro, tras asistir al estreno mundial de la última pieza de la escritora francesa Francoise Sagan, "Il Fait Beau Jour et Nuit", cuando ocurrió el accidente.

Aparentemente, un empleado del teatro, al notar que el ascensor

no podía abrir sus puertas en el tercer piso porque estaba sobrecargado de ocupantes, apretó el botón de descenso y la cabina se

Pasa a la página 19

Transplantan primer gene de un mamífero a otro en E. U.

Stanford, California, octubre 20. (UPI). Expertos de la Universidad de Stanford lograron el primer trasplante exitoso de un gene funcional de un mamífero a otro, llevando a los científicos al borde de un nuevo campo en tecnología médica. El prominente bioquímico Paul Berg, dijo ayer a los periodistas que este notable avance ayudará a dar respuestas que ayuden al exitoso tratamiento de ciertas enfermedades genéticas y hereditarias, tales como la diabetes.

Berg, un destacado investigador en materia de DNA, el material que en el núcleo de las cé-

lulas contiene los códigos genéticos y claves de la herencia, dijo que los códigos de la cadena Beta del DNA de la hemoglobina de los conejos fueron introducidos en un

Pasa a la página 19

Noticias de relieve en los mercados de divisas y oro

(Semana que finaliza el 20 de octubre de 1978). Durante toda la semana el mercado permaneció agitado observándose agudas fluctuaciones en casi todas las monedas, el dólar sufrió en forma general un fuerte desmejoramiento. En un comparativo semanal el dólar bajó de S.F. 1.5320 a S.F. 1.5275, de D.M. 1.8675 a D.M. 1.8230 y de yen 186.40 a yen 182.60. La tasa cruzada "cross rate" marco alemán/franco suizo mejoró de 82.03 a 83.79.

El aumento en los Estados Unidos en las tasas de descuentos de 8 por ciento a 8 y medio por ciento y la aprobación en el Senado

del proyecto referente al combustible, produjo sólo una moderada y temporal ayuda al dólar. La moneda americana perdió todos los elementos de fuerza, propues-

Pasa a la página 20



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SACAN CADAVERES. Nueva York, octubre 20. (AP). La policía y los enviados del depósito de cadáveres, sacan los cuerpos del actor Gig Young y su esposa Kim Schmidt, de 31 años, del aparta-

mento de Manhattan donde fueron encontrados muertos anoche. El actor de 61 años, quien ganó un Oscar en 1961, parece haber matado a su esposa y luego haberse suicidado, dijo la policía.

al cerrar la edición